

Le nouveau ministre iranien des AE critique son président

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 OCTOBRE 2013



A Téhéran, le quotidien *Keyhan*, dont le directeur n'est autre que le porte-parole du Guide de la révolution, a provoqué une vive controverse. Selon le journal, le ministre des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, et le président, cheik Hassan Rouhani, seraient en plein désaccord sur la manière de dialoguer avec les États-Unis.

M. Zarif aurait désapprouvé l'entretien téléphonique d'un quart d'heure entre les présidents iraniens et états-uniens, ainsi que l'allongement de la rencontre avec le secrétaire d'État John Kerry.

Bien que M. Zarif ait démenti l'allégation, *Keyhan* l'a maintenue. Le ministre a alors déclaré être épuisé par cette polémique et a été admis à l'hôpital.

Les propos attribués à Mohammad Javad Zarif ne sont pas les seules critiques du président. Le général Mohammad Ali Jafari, commandant des Gardiens de la Révolution, tout en félicitant cheik Rohani pour son initiative diplomatique, a qualifié l'échange téléphonique qu'il a eu avec le président Barack Obama d'« *erreur tactique* ».

Source : « Le nouveau ministre iranien des AE critique son président », *Réseau Voltaire*,

10 octobre 2013, www.voltairenet.org/article180521.html